

## Viken Kotcharian



«La déclaration de «Pan-arménien» sur le centenaire du génocide arménien était un document de synthèse reflétant l'opinion et a donné les approches de tous les Arméniens sur le sujet. Elle correspond pleinement aux objectifs proclamés,» a déclaré le juriste Viken Kotcharian.

Le génocide arménien a été mis en lumière dans la communauté internationale non seulement à cause du centenaire, mais aussi en raison de l'affaire Perincek vs Suisse traité par la Cour européenne des droits de l'homme.

Quelles sont les chances que la Cour puisse rendre un verdict politisé ? «La politique peut jouer un certain rôle, mais c'est peu probable. Les arrêts de la CEDH servent de précédents dans toute l'Europe,» a-t-il ajouté.

En ce qui concerne la décision du président Sarkissian de rappeler les protocoles arméno-turcs de l'Assemblée nationale, l'expert a indiqué que les laisser au Parlement était devenu impossible, étant donné les conditions préalables posées par Ankara.